

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 15, 2023 - 08:11



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Indra Mulyana telah melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, beliau tidak hanya menjalin hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, tetapi juga menyampaikan sejumlah himbauan terkait Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat).

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan berperan aktif dalam melaksanakan kegiatan ronda malam atau Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Ini merupakan langkah penting dalam memelihara ketenteraman dan keselamatan di lingkungan sekitar, serta mencegah potensi tindakan kriminalitas yang bisa terjadi pada malam hari.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Indra Mulyana juga memberikan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Beliau menjelaskan kepada warga mengenai bahaya TPPO dan pentingnya mewaspadaai tindakan semacam itu. Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada masyarakat agar dapat menghindari terlibat dalam praktik perdagangan orang yang merugikan.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menginformasikan tentang salah satu program dari Kapolres Sukabumi, yakni program "AA DEDE". Rincian program ini belum dijelaskan secara detail, namun nampaknya merupakan langkah inovatif dari pihak kepolisian untuk lebih mendekati diri kepada masyarakat dan meningkatkan kualitas pelayanan dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Sukabumi.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya berperan aktif dalam berbagi informasi. Warga diminta untuk segera menghubungi dan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi situasi atau kejadian yang mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas). Hal ini menjadi salah satu langkah preventif untuk mencegah potensi tindakan kriminalitas dan menjaga lingkungan tetap aman bagi seluruh warga.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi dan himbauan ini, diharapkan bahwa hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat dapat terjalin dengan baik. Warga Kampung Cisarua diharapkan dapat turut serta berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka demi menciptakan suasana yang aman dan nyaman untuk semua.